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件名１ 未来を担う若者と一緒に創る河内長野市に。 

要旨１ 令和５年４月に施行された「こども基本法」を受けての本市の取り組みは。 

要旨２ 福井県鯖江市ＪＫ課に学ぶ。将来に希望の持てる本市の発展のためには、

行政や施策に、大人だけではなく、まちづくり活動への参画が少ない若年

層の意見を取り入れるべきだと思うが、考えを問う。 

 要旨３ 若者の居場所が少なくなったように感じる。活動の場づくりに対する考え

は。 

 要旨４ スケートボードのできる場所の確保を。 

 

件名２ クビアカツヤカミキリから桜や桃を守れ。 

 要旨１ 現状と今後の対策は。 

  

件名３ 本市の活性化に向けた取り組み強化を。 

 要旨１ 河内長野駅周辺の今後の活性化策を示せ。 

 要旨２ 旧保健センター・休日急病診療所跡地の利活用を急げ。方針を問う。 

 要旨３ 商店街の空き地を、誰でも利用できる公園的なスペースにしようとする地

権者の動きがある。空き家や空き地が増えつつある本市として、民間の放

置空き地を減らす取り組みは、環境面において、また、賑わいの創生とい

う点で有意義である。支援制度を創設するべきだと思うが、考えを問う。 

 

 

 

 

 

 

答弁を要求する理事者 

       市長並びに関係理事者 


